

Iglesia en Cantabria y Mena

EL OBISPO SERÁ RECIBIDO EL VIERNES 17 EN EL AYUNTAMIENTO DE SANTA CRUZ DE BEZANA POR LA CORPORACIÓN MUNICIPAL CON MOTIVO DE SU VISITA PASTORAL POR ESTA COMARCA

.- Mons. Jiménez recibirá la bienvenida del alcalde y después saludará a la Corporación y a los vecinos presentes en el salón de plenos

.- En la jornada del sábado proseguirá con su visita pastoral por Santa Cruz de Bezana mediante más encuentros con los fieles

El obispo de Santander, Mons. Vicente Jiménez, acudirá este viernes 17 de octubre al Ayuntamiento de Santa Cruz de Bezana como parte del programa de la Visita Pastoral que comenzó el pasado sábado con el fin de recorrer, hasta el 9 de noviembre, los diez pueblos que engloba el Arciprestazgo de la Virgen del Mar.

El obispo llegará al ayuntamiento a las 13:00 horas y será recibido por el alcalde Juan Carlos García Herrero junto con la Corporación municipal.

Mons. Jiménez visitará las instalaciones municipales y después acudirá al Salón de plenos donde el alcalde le dará la bienvenida. Con posterioridad, el obispo dirigirá unas palabras a todos los representantes políticos, así como a los vecinos presentes en el acto.

Encuentro con alumnos

Pero el programa del viernes se iniciará a las 10,20 horas con un encuentro de los alumnos de religión de IES La Marina con el prelado que se celebrará en el salón parroquial de Bezana.

Por su parte, en la jornada del sábado 18, Mons. Jiménez, celebrará una misa en la parroquia de Bezana a las 18,00 horas y después se desplazará al cementerio para rezar un responso en compañía de los fieles.

Mons. Jiménez, que el martes 14 ya visitó Liencres, visitará hasta el 9 de noviembre los 11 pueblos que forman el arciprestazgo de la Virgen del Mar con el siguiente calendario: Mortera (19 y 21 octubre); Azoños y Maoño (23); Arce, Oruña y Barcenilla (28 y 29).

En noviembre, el obispo se hará presente en Ciriego (día 2 por la mañana); Boo (2 y 3); San Román de la Llanilla (4 y 5); Soto de la Marina (6, 7 y 8) y en la jornada del

domingo día 9 el obispo clausurará la visita pastoral con una misa, a las 18,00 horas, en el Seminario de Corbán.

Su visita pastoral incluirá, entre otras actividades, encuentros con fieles de las parroquias, catequistas, jóvenes, personas mayores y ancianos. Además, se hará presente en colegios e institutos, centros de trabajo y fábricas y visitará a los enfermos impedidos a sus propias casas, una de las acciones que más valoran las familias.

Igualmente, acudirá a los monasterios y casas de congregaciones religiosas, saludará a las corporaciones municipales y en cada parroquia celebrará una Eucaristía con sus feligreses, revisará los libros parroquiales y rezará un responso en los cementerios.

Antes de comenzar su recorrido por el arciprestazgo de la Virgen del Mar, el obispo ha manifestado a los vecinos de esta comarca su deseo de visitarlos “en el nombre del Señor y como Sucesor de los Apóstoles, para conocerlos de cerca -dijo- y compartir con vosotros la fe de la Iglesia”.

El arciprestazgo de la Virgen del Mar reúne a una población que sobrepasa los 34.000 habitantes y engloba a 10 parroquias y a siete sacerdotes diocesanos que prestan aquí su ministerio. En esta porción de la Diócesis se asienta un monasterio de clausura de las Salesas Reales.

Con esta gira, que concluirá el 11 de noviembre en el seminario de Monte Corbán, el obispo habrá culminado su XII visita pastoral desde que fuera nombrado prelado de la Diócesis de Santander, en septiembre de 2007.

Una antigua costumbre pastoral

La visita pastoral es el momento en que el obispo ejerce, más cerca de su pueblo, el ministerio de la palabra, de la santificación y de la guía pastoral. Además, es una oportunidad para estar en contacto “más estrecho” con las alegrías y las expectativas; con las “angustias y las preocupaciones de la gente” y así exhortar “a todos con la esperanza”, ha manifestado el prelado de la Iglesia cántabra.

Por este motivo, Mons. Jiménez tendrá ocasión de estar también cercano con las personas más pobres, los ancianos y los enfermos. Una visita así realizada, “muestra lo que es en sí misma: un signo de la presencia de Cristo, “Supremo Pastor”, que vista a su pueblo con la paz”, indicó.

GABINETE DE PRENSA
Santander, 15 octubre 2014
www.diocesisdesantander.com

Prensa Obispado Santander Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19.
prensa@diocesisdesantander.com